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Anfrage 

Frau Gisela Rexrodt 
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Fahrplangestaltung des Verkehrsunternehmens 
Wartburgmobil in Bezug auf die Schülerbeförderung 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Mit Schreiben vom 24.10.2019 wandten sich die Schulleiterin des Ernst-Abbe-Gymnasiums und der 
Schulleiter des Martin-Luther-Gymnasiums an die Mitglieder des Stadtrates und auch an die 
Oberbürgermeisterin mit dem dringlichen Anliegen „Fahrplangestaltung“. 
Darin schildern beide die gegenwärtigen Unzulänglichkeiten der Schülerbeförderung mit deren 
Konsequenzen und bitten in dieser Frage um Unterstützung, da der im Anhang befindliche 
Schriftverkehr keine zufriedenstellende Antwort gab.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Gab es seitens der Oberbürgermeisterin ein Antwortschreiben an die Schulleiter? 
2. Gab es seitens der Geschäftsführung des ÖPNV eine weitere Antwort mit Lösungsvorschlägen 

bzw. Maßnahmen, diese im Schreiben aufgeworfenen Probleme zu beseitigen? 
3. Wurde diese Problematik in den zuständigen Gremien des ÖPNV thematisiert und wenn ja, mit 

welchem Ergebnis?  
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